

# Gestriger Weltcup

Dieser Beitrag wurde ursprünglich auf Chinesisch verfasst und auf Qzone veröffentlicht.

---

Letzte Nacht erreichte die Weltmeisterschaft das nächste Halbfinale: Deutschland gegen Spanien.

Ich unterstütze Deutschland; ich bin seit Beginn der Weltmeisterschaft ein Fan von Deutschland, keine Erklärung notwendig.

Die Zeit verging bis 2:30 Uhr, mit dem durchdringenden Klang meines Weckers rieb ich mir die schlaftrunkenen Augen und schaltete den Fernseher ein. Es lief schon seit 7 Minuten. Der Moderator sagte, dass Spanien 70% Ballbesitz hatte und die Situation vollständig kontrollierte.

Sofort fing ich an zu schwitzen, obwohl die Raumtemperatur nicht mehr als 23°C betrug. Im Fernsehen, auf dem Feld, die Matadore in roten Trikots, die den Ball methodisch weitergaben.

Die erste Halbzeit endete, immer noch 0:0. Aber Spanien hatte die Oberhand.

In der 68. Minute des Spiels erhielt Podolski einen Pass von Kroos auf dem linken Flügel und drang in den Strafraum ein. Der Querpass erreichte den fernen Pfosten, und Lahm, der sich nach vorne bewegt hatte, nahm einen Schuss, aber Casillas machte eine heldenhafte Rettung.

Lassen Sie uns dieses Tor im Detail besprechen. Wenn, und ich meine wenn, Müller auf dem Feld gewesen wäre, und es war Müller, der sich nach vorne bewegt hätte, wäre dieses Tor nicht gefallen? Müllers Eigenschaften sind so wichtig im taktischen System Deutschlands. Mit Müller wären diese paar Konter nicht erfolgreich gewesen?

Deutschland verlor, sie verloren, weil Müller nicht da war.

Müller könnte jung und unerfahren sein, wie die beiden Gelben Karten zeigen, die er vor dem Halbfinale erhielt. In den nächsten zehn Jahren wird Müller zu einem weltklasse Star, zu einem Star, der die Welt erobern wird. (Stärker als so und so jetzt, ich werde keinen Namen nennen, um Kontroversen zu vermeiden. Tatsachen sprechen lauter als Worte. In seinem ersten Weltmeisterschaftstitel erzielte er 4 Tore. Messi, Kaka, C. Ronaldo und Rooney konnten das nicht schaffen.)

Heute Nacht bin ich optimistisch für die Niederlande. Sneijders Leidenschaft und Spielweise werden beweisen, dass er der erste Grand-Slam-Sieger der Geschichte ist!